

Mexikanische Regierung (1924-12-01 – 1928-12-01) Präsidentschaft Calles

Präsident: Plutarco Elías Calles,
Staatssekretär für Auswärtiges: Saenz,
Schatzsekretär: Alberto Pani,
Staatssekretär für Inneres: Otega,
Staatssekretär für Verkehr und öffentliche Arbeiten: Adalberto Tejeda,
Staatssekretär für Industrie, Handel und Arbeit: Morones,
Staatssekretär für Krieg und Marine: General Amaro.

Quellen:

SCHULTHESS' Europäischer Geschichtskalender 65, NF 40 (1924), München 1927, S. 379.

Literatur:

SPULER, Bertold (Bearb.), Regenten und Regierungen der Welt, Bd. 4,2: Neueste Zeit 1917/18-1964, Würzburg 21964, S. 384.

TOBLER, Hans Werner, Mexiko im 20. Jahrhundert: die Revolution und ihre Folgen, in: BERNECKER, Walther L. / PIETSCHMANN, Horst / TOBLER, Hans Werner (Hg.), Eine kleine Geschichte Mexikos (suhrkamp taschenbuch 3621), Frankfurt am Main 2007, S. 241-365, hier 277-294.

Empfohlene Zitierweise:

Mexikanische Regierung (1924-12-01 – 1928-12-01) Präsidentschaft Calles, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 23074, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/23074. Letzter Zugriff am: 19.05.2024.